

INFORMADOR.MX

Estados y DF ajustarán presupuesto: Videgaray

A partir de 2016, indica

La caída de los petroprecios redujo el crecimiento en 0.4 por ciento, argumenta

CIUDAD DE MÉXICO (19/MAR/2015).- Las administraciones de los **estados** y del Distrito Federal ajustarán sus presupuestos para 2016 y hacia adelante, dada la baja en los ingresos petroleros, anunció Luis Videgaray, secretario de Hacienda y Crédito Público.

Precisó que la caída en la producción petrolera del año pasado afectó 0.4 por ciento al crecimiento económico, por lo que hubiera aumentado 2.5 por ciento y no 2.1 por ciento. Y anotó que habrá que acostumbrarse al precio bajo del petróleo este año, el próximo y en adelante. “El reto más importante de la caída del precio no es 2015, sino qué ocurre después. Por eso el presidente de la República convocó a los gobernadores de los 31 estados y el jefe de gobierno capitalino a que empiecen a hacer lo propio: planear para un 2016 donde es altamente probable que tengan menores ingresos, al igual que los tendrá el gobierno de la República”, dijo en su participación en la décima Cumbre Financiera Mexicana, organizada por Latin Finance.

Precisó que no se esperan impactos en los ingresos de los estados para 2015, considerando los recursos del Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas, además del IEPS a **gasolinas**.

Lo fundamental

Sin embargo, "es fundamental que los se preparen para 2016 y adelante", dijo. Analistas consultados señalaron que reducir el gasto de capital se observa como principal opción, frente al ajuste de presupuestos que enfrentarán el próximo año. Francisco Vázquez, analista de Moody's refirió que en el pasado, cuando han habido planes de ajustes se ha ido por el gasto de capital, puesto que gastos como intereses y servicio de deuda, o salarios para maestros o doctores no se pueden tocar. Señaló que al reducir los gastos de capital, los efectos en las economías de los estados pueden variar, dependiendo de su zona y extensión geográfica y del tamaño de su población. Entre los rubros que comprenden el gasto, se cuentan la construcción de puentes y caminos y construcción de hospitales y escuelas.